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Dafa: Aos vinte e cinco dias do mês de abril de dois mil e vinte e três, com início às
treze e trinta horas, os membros do Conselho Municipal de Educação reuniram-se na

sala de reuniões na Escola Municipal de Ensino Fundamental Professora Lavínia
Rodrigues Sanson. - PRESEVIES OS COTVSELHEROS:, Sr. Flavio Junio B. dos
Santos (Titular), Sra. Graziela Bruning (Titular), Sr. José Maria de Jesus (Titular), Sra.

Juliana Aparecida Pantojo (Titular), Sr. Leandro Rogério Amici (Titular), Sr. Silvio Luis

Amâncio de Abreu (Titular), Sra. Taís Limeira da Silva (Titular), Sra. Maria Conceição
Dal Bó Vieira (Titular), Sr. Paulo César Moraes (Suplente) e COIVSELHEIROS
ÁUSEIVIES: Justificados: Sra. Ana Cláudia Leite Monéia (Titular) e lnjustificados: Sr.

José Eduardo Pivetta (Titular). O Presidente cumprimentou a todos e deu início à
pauta da reunião: 1 - Comunicação da Presidência: Seguir-se-á estritamente o que

estiver elencado na pauta. Para pronunciamênto, o Conselheiro terá até 10 minutos
para exposiçáo da matéria a ser deliberada, prorrogável por mais 5 minutos, se
necessário. Após explanaçâo, a plenária terá até 15 minutos para discutir e deliberar
sobre o assunto. Se houver observadores, ê se os mesmos requisitarem à

Presidência, ser-lhe-á concedida a palavra por até 10 minutos, no final da reunião.

Caso a pauta não seja esgotada, os assuntos pendentes sêrão transferidos para a
próxima reuniáo ordinária. 2 - Pronunciamento: 2.1 - Providências quanto à

segurança da comunidade escolar: O presidente Leandro realizou a leitura do ofício
da SME sobre as medidas de segurança nas escolas. Está sendo construído um Plano

de Açáo em Cerquilho em parceria com a Polícia Militar e Guarda Municipal onde toda
e qualquer emergência será atendida imediatamente. Também estão sêndo vigiadas
as postagens e ações divulgadas na internet que terão os suspeitos rastreados e

investigados. Foi sugerido que o CME elabore um ofÍcio questionando a escuta
especializada do CMDCA para que o CME possa participar deste projeto. A Faculdade
de Cerquilho também dispõe de estudantes de Psicologia no 6o semesire que podem

contribuir. 2.2 - Segurança na quadra da Escola Lavínia: O Conselheiro Paulo
questionou a segurança da área da quadra da Escola Lavínia e disse que, em muitas
aulas do período da manhã as crianças encontram artefatos de drogas e bebidas
alcoólicas. O Conselheiro Flávio afirmou que a quadra da Escola Noêmia também é
utilizada pela comunidade e apresenia os mesmos problemas. Foi sugerido que os
Conselheiros Paulo e Flávio elaborem um ofício solicitando providências a SMEC. 2.3

- Documento TCESP: O Conselheiro Flávio disse que este assunto já foi discutido e
mandou o documento para conhecimento do Conselho. 3. Documentos enviados:
nenhum documento enviado. 4. Documentos recebidos: Ofício 00'1/2023 da Secretaria
de Educaçâo de Cerquilho sobre medidas preventivas dê segurança (foi tratado no

itêm 2.1). Convite de reinauguraçâo da Escola Joâo Toledo: O Presidente Leandro vai
representar o CME. 5. Ordem do dia: 5.1 - Divisão de metas pode Conselheiro: Após
a análise do Estatuto, o CME vai focar nas metas do PME. Foi criado o calendário
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para visitas técnicas e na sêmana de 08 a 12 de maio, as Conselheiras Graziela e
Ana farão a visita na Escola Luiza Elia e os Conselheiros José Maria e Tais visitaráo

a EMEI Machado de Assis. Sobre o Plano de gastos, o Presidente Leandro fará uma

reunião com o Secretário Toninho. 6) Leitura e aprovação da Ata da Reunião de março

de dois mil e vinte e três: o Presidente Leandro realizou a leitura da Ata da reuniáo

anterior e a mesma foi aprovada pelos Conselheiros. A Reuniâo do mês de abril foi

finalizada com o agradecimento do presidente.

Cerquilho, 25 de abril de 2023.
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Prof. Leandlo R§9ério Amici
Presidehte do CME
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